

山高タイムス

令和5年度
第13号
(通巻第139号)

兵庫県立山崎高等学校
令和5年9月19日発行



◆オープン・ハイスクールを行いました

8月8日(火)に森と食科、24日(木)・25日(金)に普通科のオープン・ハイスクールを行いました！

吹奏楽部の歓迎演奏から始まり、生徒会執行部の生徒たちが、司会進行を担当し、また、学校生活、学校行事の紹介もしました。その後、森と食科では、調理や木工などの、普通科では、5教科と教育類型生徒による授業を体験してもらいました。

また、部活動の様子も見学していただきました。



▲吹奏楽部の歓迎演奏♪



▲校長挨拶



▲BYODについての説明



▲生徒会執行部による学校紹介

森と食科

森と食科のオープン・ハイスクールでは、全体会の後、3班に分かれて体験授業を行いました。

木工体験、調理体験、収穫体験を通して、山崎高校の森と食科の学習内容を知っていただくことができました。

木工体験

森と食科の森林環境類型2・3年生が説明や補助を行い、木製のペンケースを製作しました。中学生からは「先輩が優しく教えてくれて嬉しかった」という感想が多くありました。



▲ペンケース完成！

収穫体験

森と食科1・2年生が大切に育てたナスやキュウリなどの夏野菜を収穫しました。



調理体験

森と食科の農産・食品類型の生徒が説明し、ピザ作りに挑戦しました。屋外のピザ窯で焼き上げ、各自が作ったピザに舌鼓を打ちました。



普通科

普通科のオープン・ハイスクールでは、全体会の後、国語・社会・数学・理科・英語・教育類型の6グループに分かれて体験授業を行いました。

教育類型の体験授業では教育類型の生徒が授業を行いました。緊張した様子もありましたが、少しずつ慣れてきてリラックスした様子で授業に取り組んでいました。また、部活動見学では山崎高校にある様々な部活動に見学、参加していただきました。



▲生徒会役員が教室まで誘導



▲体験授業の様子（国語）
高校生川柳に挑戦!!



▲体験授業の様子（数学）
日常にある数について学びました!!



▲体験授業の様子（理科）
音の実験をしました



▲体験授業の様子（英語）
ALTの先生と一緒に授業



▲体験授業の様子（社会）
地球の食卓について学びました



▲教育類型の授業の様子
堂々と自分達で考えた授業をすることができました！



本校WebページQRコード→



今年度も生徒会執行部を始め、多くの生徒たちが活躍しました！
参加してくださった皆様、ありがとうございました！